
「ひな祭り会」を実施！～ひな壇をバックに記念写真を撮りました。お祝いとして「カルピスとポップコーン」を美味しくいただきました。～  〈３／２〉 

３月２日(水)の１０時から、本園の昇降口に近い「踊り場」で、３段飾りの「ひな壇」をバックにクラスごとに記念写真を撮りました。年長組、つぼみ

組、年少組、年長組の順に金子写真館の方に撮っていただきました。「つぼみ組」以外は各クラスとも、２つのグループに分かれて撮りました。記念撮影

は、何回も経験しているためとてもスムーズでした。以前に比べて、言われなくても初めから上手にポーズをとることができる子が増えたようです。 

例年は、記念撮影が終わると遊戯室で「ひな祭り会」を行い、

園長先生から「ひな祭りの由来」などについてお話を聞くので

すが、今年は新型コロナウイルスの感染拡大が収まらないため、

お部屋で先生からお話を聞きました。「ひな祭りは、女の子の

すこやかな成長を祈る節句で、女の子のいる家庭では『お雛様』

を飾ったり、パーティを開いたりしてお祝いをする」ことや、

「ひな祭りのルーツとも言われる伝統行事の『流し雛』や、お

ひな様が着ている着物（十二単）」などについての話がありま

した。その後は、お祝いとして「カルピス」（お祝いに飲む「白

酒」の代わり）と「ポップコーン」（雛あられの代わり）をみん

なでいただきました。楽しい一時を過ごすことができたようです。 （↓本当に美味しそうに食べていますね。表情も豊かです！） 


